

image not found or type unknown



Es gibt ein bekanntes Sprichwort: Wie viele Menschen, so viele Meinungen. Ein Mensch sollte seine Meinung, seinen Geschmack nicht anderen Menschen aufzwingen. Darüber zu streiten, wer besser schmeckt, ist sinnlos. Jeder Mensch hat Anspruch auf seine Wahl. Unstimmigkeiten im Geschmack können in allen Bereichen unseres Lebens sein. Zum Beispiel mag ich sehr scharfe Gerichte und meine Mutter liebt frisches Essen. Wenn ich das Essen für meine Mutter gekocht habe, dann habe ich das Essen nie scharf gemacht. Wenn meine Mutter und ich Kleider einkaufen gehen, zwingt sie mir nie ihren Geschmack auf. Sie wählt sich immer nur den klassischen Stil in der Kleidung. Zum Beispiel kann es ein schwarzes Kleid unterhalb des Knies, eine dunkle Jacke, eine weiße Bluse, ein Bleistiftrock oder eine klassische Hose mit Pfeilen sein. Ich mag helle Kleidung. Es können rissige Jeans sein, Keeper mit Leoparden-Print und roter Body mit hohem Hals. Meine Mutter und ich streiten nie. Wir können uns gegenseitig bei der Auswahl der Kleidung helfen und den Geschmack des anderen kennen. Wir respektieren die Wahl jedes Einzelnen. Einerseits sagen sie also, dass sie sich nicht über den Geschmack streiten. Auf der anderen Seite können sie über eine Person sagen, dass sie einen guten Geschmack hat, und die andere wird als dieser Gabe beraubt angesehen. Wer kann die Kriterien benennen, nach denen der Geschmack einer Person bestimmt wird? Doch, was für einen schrecklich ist, für anderen - einfach originell. Anscheinend gibt es keine klaren Regeln. Unsere moderne Gesellschaft entwickelt sich so schnell, dass die heute fiktiven Regeln morgen schon veraltet sein werden. Es gab, gibt und wird immer einige ewige Werte, Konzepte und Ideen geben, denen die Menschen folgen werden. Ich denke, sie sind nicht nur die Kriterien des Geschmacks, sondern auch der Erziehung, der Moral des Menschen. Denn Geschmack ist mehr als die Fähigkeit, sich gut anzuziehen, gut auszusehen, bestimmte Musik zu hören oder bestimmte Bücher zu lesen. Oft wird der Geschmack mit Mode verwechselt, was als stilvoll, modern, modisch bezeichnet wird. Viele glauben, dass der Geschmack einem Menschen von Geburt an gegeben wird, dass er kann nicht lernen. Aber bedeutet dies, dass Menschen, die von Geburt an nicht mit diesem Geschenk ausgestattet sind, nichts lernen können? Das glaube ich nicht. Ein Mensch hat die Fähigkeit zu lernen, alles Neue wahrzunehmen. Und noch etwas scheint mir extrem wichtig zu sein. Eine Person mit Geschmackssinn, die wirklich gebildet und intelligent ist, wirft anderen Menschen niemals ihre Mängel vor, wird sich nicht über unangemessenes Verhalten oder Aussehen lustig machen oder sie verachten.